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第２６６８回 例会報告                    ２００９年２月２０日 

ゲスト並びにビジター紹介 ゲスト 廣濱 常弘氏（魚津西ＲＣ）  ビジター なし  米山奨学生 なし 

誕生祝 ２月１６日 谷夫人 妻美枝子のお祝いを頂きありがとうございます。女房とは現在別居状態です。

私は２年前のこちらへの転勤時に一緒に行こうと言ったのですが嫌だと言って断られました。考えて見ま

すと年寄りの相手をするより子供たちと一緒にいるのが良いみたいです。たまにしか会いませんが顔をみ

てほっとしています。仲良くやっています。 

２月２０日 寺崎君 皆さん、誕生日を祝って頂きましてありがとうござ

います。丁度、２月２０日に祝って頂く事になりました。昨日スナックで

の易の本に明日は「危ない」と書いてありました。今日は既に半分過ぎま

した。あと半分何が起きるか…、私は信じるほうではありませんが言われ

てみれば気になります。今日の１２時まで何が起きるか楽しみにしながら

気をつけながらいたいと思います。 

２月２０日 大村夫人 今日は、私の妻ユミコの誕生祝をして頂きありがとうございます。６０を超えて

＋１になったと思います。例年２月は来月のひな祭りを目指して、８日と１５日合わせて４０人以上の人

達と一緒に小さい手作りのひな人形を作って楽しんでいます。今年で１１年目になったそうです。体は至

って元気でこの調子でいてほしいと願っています。今日は頂いた花をプレゼントにしたいと思います。 

会長挨拶 大村会長 皆さん今日は、西クラブの廣濱次年度会長エレクトさんようこそお出でくださいま

した。ごゆっくりして行って下さい。後程、卓話の方もよろしくお願いします。いつも満席ですが今日は

空席があり嫌なところを次年度の会長さんに見られてしまいました。 

谷さんの奥さん、寺崎さん誕生日おめでとうございます。寺崎さんには

後半分、何もない様に影ながら祈っている次第でございます。 

先般、釜一クラブの委員会を開いて頂きましたが、今年度は魚津クラブ

へお呼びする番で、２０日に向こうの会長さん宛に文書で案内し文書で連

絡を頂く事にしました。 

先だって平成２０年度の社会に学ぶ「１４歳の挑戦」と言うことで、西中、東中の２年生がそれぞれの

事業所に５日間お世話になった報告がありました。今年で９年目だそうで今後も続けて行きたいとの市の

要望でございました。各事業所で面倒を見てやってほしいと思います。今日は、紅梅を持ってきました。

昔から松竹梅と言われまして梅は重要な花です。白、赤いろいろありますがこれはしだれ紅梅です。 

米山奨学生 なし 

幹事報告 魚津スポーラ（ちびっ子スポーツ道場） 後援の依頼です。 

黒部コラーレ ワールドフェスティバルの開催案内です。３／６～８ マーチングの大会です。 

二科展 ３／２７文化ホールでの例会後、二科展を鑑賞します。例会場が変更になります。 
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出席報告 第２６６８回 出席者：２９名  出席率：８５％ メイキャプ済：松田、朝野、吉森、若井 

第２６６６回  メイキャップ：辻（英）  出席率 ８８％ → ９１％ 

ニコニコボックス 野澤さん 西ＲＣ会長エレクト廣濱さん 今日はご苦労様です。 

寺崎さん 野澤さん一人では可哀想なので… 宝くじ１０００円が当たり、小さくて縁起が良いので…。 

委員会報告など なし 

本日の卓話 廣濱 常裕さん 魚津西ＲＣ次年度会長エレクト ・・・【私の職歴と名刺】 

私が魚津西ＲＣに入ったのは平成６年８月で入会してから１５年目に

なります。過去、幹事をやってきました。西ＲＣの同級生は野澤君、宮内

君、鈴木婦人科医です。西ＲＣは平均年齢６２．７歳位で、３９名の内、

女性は２名です。若い人が入会しない、ローターアクトの会員の減少など

が問題になっておりどうするか検討の最中です。 

私は、昭和１５年生まれの６８歳辰年です。生まれた場所は本町です。

小さい時は魚津保育園や川原保育園へ行ってもすぐにやめて来るらしく

理由は踊ったり歌ったりが嫌いだと言う事です。今で言うと登校拒否、登園拒否と言ったところでしょう

か。今でも歌は歌いません。ロータリーソングぐらいです。魚津市立大町小学校、西部中学校、魚津高校

工業化学科を卒業しました。高校の同期生は昭和３３年の野球で甲子園へ行ったグループで、富山県で始

めてベスト８に入って蜃気楼旋風を起こしたのが仲間です。最近、魚津で蜃気楼のモニュメントを作った

大成さんとは年は違いますが同期です。皆さんには寄付の協力などお願いしておりますが今後ともよろし

くお願いします。 

私の高校卒業時は景気が悪く就職が難しい時期で、多くがカーバイドへ臨時工として入りました。正社

員として入るのは２・３人でした。３～５・６年働いて残っている人は１０人位になってしまいますが、

私は３年で正社員になり早いほうでした。カーバイドでは研究所で分析の仕事をしておりましたが、だん

だん科学技術の進歩や会社のコンビナートへの進出などにより人員が余ってくる訳で昭和４７年に退職を

しました。当時は社員２５００人、臨時工５０００人程いたのですが９００人位になりました。 

カーバイドには１４年間いましたが、その間に危険物取扱や分析技能士の資格を取り、組合の監事、親

組合の執行委員、畜農の役員などを経験しました。転職してからは富山市や魚津市のゴルフ・スポーツの

販売会社や高岡市のホテルなど４年間ほど勤務しました。その間、ボイラー技師やビル管理士の免許を取

りました。その後、これからは清掃かなと思い富山市の清掃会社に勤務しました。カーバイドからそこま

で５人の社長さんの顔をみて勉強させていただきました。 

昭和５６年に新しい水族館が出来るという事で就職しようとしたのですが年齢制限でダメで、清掃会社

「新川建装掃」を作り労働大臣の資格を取り現在に至っています。私のやり方は資格を取りながら仕事を

する方法です。ビル総合管理と言いまして各種測定、環境衛生、各種清掃、衛生商品の納入など何でもや

ります。最近は医療施設の患者さんの酸素管理などもやっています。 

僕の趣味はお茶の世話で２０歳代からやっており、歴代の会長さんにも

お願いしてきています。そう言う世話もしております。 

２００９・１０年ＲＩ会長のテーマは「私たちはロータリーの将来を決

める責任があります。」、サブテーマは「ロータリーの未来はあなたの手で」

です。僕らは魚津ＲＣの会長・皆さんと一生懸命にやって行きたいと思い

ます。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。    【以上】 


